

Ciudad de México 16 de enero de 2023

Señor Ministro de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
Licenciado Santiago Cafiero
Señora Directora de Derechos Humanos
Licenciada Cecilia Meirovich
Presentes

Apoyo a la nominación de Federico Ariel Vaschetto

Es un gusto saludarles, escribo para avalar la candidatura de Federico Ariel Vaschetto dentro del mecanismo de selección para integrar la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. Tuve el gusto de conocer a Federico durante su estancia en México hace seis años, a partir de entonces pude observar su pasión y liderazgo en la promoción y defensa de derechos humanos.

Desde lo profesional, en diversas ocasiones tuve oportunidad de invitarlo a dar clases en el Tecnológico de Monterrey y en la Universidad Autónoma de Querétaro, donde compartió su amplio conocimiento sobre el Sistema Interamericano. Ahí pude apreciar su enorme liderazgo con la juventud, no solo al impartir clases sino al dirigir estrategias jurídicas de derechos humanos formando a grupos de personas desde la Iniciativa Americana por la Justicia. Su proactividad dirigida a metas relevantes, alcanzables y concretas, demostrada en estas actividades, me parece indispensable para el organismo internacional al cual postula.

Por su parte, me consta también su sensibilidad desde una perspectiva interseccional desde la empatía que pude percibir al verlo atender personas de contextos diversos, siempre mostrando disponibilidad y cercanía derivadas de un genuino interés por mejorar el estado de derechos humanos en la región.

Por estas cualidades, es un gusto avalar su candidatura, pues sin duda sería un gran elemento para la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Laura Márquez Martínez



Directora de IO Justice

laura.marquez@iojustice.tech